

Une journée jeux le 14 juillet avec Ludichap



Les créateurs de Ludichap. Photo Le DL/Agnès BERNES

Suite à l'arrêt des activités ludiques de l'association chapareillanaise Pause partage, des parents et des amateurs de jeux se sont regroupés pour créer une nouvelle association uniquement autour du jeu : ainsi est née Ludichap.

C'est à la suite du premier confinement, où les interactions sociales avaient été coupées nettes, qu'Émeric Fontaine, président de Ludichap, a regroupé plusieurs personnes pour monter cette association : Anne, Thibaut, Amélie, Audrey, Luc, Séverine, Michèle, Philippe... Des personnes qui ont « des profils et des envies complémentaires qui nous permettent de développer un éventail varié d'activités ludiques, gratuites et ouvertes à tous à Chapareillan », précise la secrétaire de l'association Audrey Figarol.

Des animations pour tous les âges, en intérieur ou en extérieur

Les activités prévues par Ludichap sont des matinées petite enfance « dédiées aux plus petits, de 0 à 3 ans, autour d'activités ludiques, permettant aux jeunes parents de se rencontrer et d'échanger dans un cadre détendu ; des soirées jeux de société ouvertes à tous pour découvrir de nouveaux jeux et de nouvelles personnes ; des demi-jour-

nées d'activités intergénérationnelles où rencontre et partage seront au rendez-vous. Ces activités se dérouleront dans les salles communales et/ou en extérieur à Chapareillan. Nous tiendrons les habitants informés des dates au fur et à mesure des événements. Ils pourront adhérer à l'association dès leur première participation. Ces événements sont ouverts à tous ceux qui aiment jouer, petits et grands ! », annoncent les responsables de l'association.

Ludichap attendait la levée des restrictions sanitaires pour se lancer et peut maintenant organiser une première grande journée ludique mercredi 14 juillet.

De 10 h à 12 h, les petits de 1 à 4 ans bénéficieront d'une matinée jeux spécifique à la salle de la Fruitière. Les parents viendront avec leurs enfants « partager des activités ludiques, exercer leur motricité fine et favoriser les échanges en jouant ensemble dans une ambiance chaleureuse et joyeuse ». De 16 h à 18h30, on trouvera des jeux de kermesse au parc du Granier : chamboule-tout, course en sac, jeux traditionnels en bois. Puis, de 19 h à 22 h, ce sera la première soirée jeux de société de Ludichap, à la salle de la Fruitière.

Inscription recommandée
sur ludichap38@gmail.com